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令和 5 年 7 月 28 日   
大橋町東部町会 
会 員 各 位  

大橋町東部町会  
会⻑ 近藤國男  

 

令和 5 年度 第４回役員会結果報告 
開催日等：令和 5 年 7 月 14 日（金） 19：00〜20：18  大橋町東部公⺠館 

 
 
１．会⻑挨拶 
  先月 25 日に当町会の防災訓練が実施されました。皆様には大変ご協力を頂

き、実のある訓練ができたと感謝しております。今後、内容を精査し、より
精度の高い防災訓練ができればと思っております。 

  また、過日正副区⻑と執⾏部との意見交換会が⾏われ、大変有意義な意見
交換ができました。今後、専門部⻑との意見交換会がありますが、多くの⽅
にご出席して頂ければと思います。 

  これからまだまだ暑い日が続くと思いますが、皆様⽅には健康に十分注意
して頂き、元気で町会のためにご尽力を頂きたいと思います。 

 
２．報告事項 
（１）各専門部の報告（各専門部⻑） 
  ①体 協 
   【内容】 
    ・来週天明支部で市⺠体育祭（10/8）の競技実施案等について協議が⾏

われるので、協議や実施⽅法が決まると思います。 
    ・市⺠体育祭については、具体的なことが決定したらお知らせします。 
 
 
 

１区 ２区 ３区 ４区 ５区 １区 ２区 ３区 ４区 ５区

近藤 斎川 大島
本郷
（淳）

宇田川 山根 石塚 佐藤 柴田 小野 青山 早乙女 恩田 森下 石崎 初澤 大出

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ✕ 〇 〇 〇 ✕

環境
衛生部

近藤 橋本
本郷
（好）

沖中 根本 島田 小森 石居
本郷
（隆）

関根

〇 〇 〇 〇 ✕ 〇 〇 〇 ✕ 〇

町会長 副　会　長 会　計
事務
局長

区　　長 副　　区　　長

役　　員 オ　ブ　ザ　ー　バ　ー

防災会 体協 女性会 育成会 福祉部 防災部 事務局 育成会
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  ②女 性 会 
【内容】 

    ・7/27 佐野地区敬老会運営委員会に出席します。その時に、佐野市か 
らの記念品等が決定します。それを受けて、町会からの記念品や配付 
日程等を話し合い、実施する予定です。 

  ③育 成 会 
【内容】 

    ・7/23 夏冬合同レクリエーションを実施します。 
        内容は、東部公⺠館において、⼦どもたちに花⽕、図書カー

ド、お菓⼦、飲み物を配布します。 
    ・7/21 から夏休みに入るので、巡回当番を実施する予定です。 
  ④環境衛生部 

【内容】 
    ・6/13 24 班ごみステーションを約 2 倍に改修しました。 
    ・6/16 公⺠館集積所の網を改修しました。  
    ・6/20 みかもクリーンセンターで実施された環境衛生業務研究会に参

加しました。 
・6/21 町内のごみステーション及び資源ごみ集積所の場所と実態を確

認しました。 
    ・7/10 26 班ごみステーションを猫が入らないように改修しました。 
  ⑤福 祉 部 

【内容】 
    ・見守り対象者に対し、毎月見守り活動を実施しています。 
    ・月 1 回の定例会において、水害対策マニュアルに沿って、助けを必要

とする人と協力する人の組み合わせを決定しました。 
  ⑥防 災 会 

【内容】 
 ・6/25 防災訓練を実施し、ほぼ全員の⽅に参加して頂きました。ご

協力ありがとうございました。 
防 災 部 

【内容】 
 ・7/23 栃木県防災館で防災部員が研修を予定しています。 

 
３．協議事項 
  特になし 
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４．その他 
（１）防災訓練の総括及びマニュアルの見直しについて（⼩森防災会事務局⻑） 

【内容】 
    ①総括について 
      下記のような意見があり、今後検討していくこととしました。 
     ・全体的には、対策本部への招集連絡がスムーズにでき、ほぼ全員 

が時間内に対策本部へ集合し、各チームごとにマニュアルの見直 
しができたので大変良かったと思います。本番でもこのように出 
来るかが課題です。 

     ・各チームの反省点としては、訓練当日における、各チーム⻑の報 
告の再確認をし、改善すべき点は改善することとしました。 

     ・「自分の命は自分で守る」との精神で、町会としてどこまでできる 
かを常に見直したらどうかとの意見がありました。 

     ・被災者が当時何を望んでいたのか等、被災者と町会役員との話し
合いなどを検討したらどうかとの意見がありました。 

     ・被災の記憶を伝承することが重要ではとの意見がありました。 
     ・その他、救助要請フラッグ、町会だよりの名称変更、チーム名の

名称変更等の意見がありました。 
②マニュアルの見直しについて 
 ・チーム⻑を中⼼に、7 月末までに見直しを⾏い、総括チームへ提 

 出することとしました。 
（２）菊沢川の川ざらい要望書提出について（大島副会⻑） 

【内容】 
     ・7/12 菊沢川の川底ざらい要望書を、足利の安足土木事務所へ提出す 

るように言われていましたが、佐野の安足土木事務所で良いとのこと 
になり、近藤会⻑、大島副会⻑、本郷副会⻑の 3 名で 7 月 12 日付け 
で正式に提出してきました。 

    ・対応としては、全区間は 1 年では無理なので、優先順位をつけて何 
度かに分けて実施します。 

    ・今年度中に、優先度の高いところを実施できるよう努めます。 
    ・当町会としては、できるだけ早く実施してほしい旨を伝え、了解を得 

ました。 
    ・以上のことから、今年度は 9 月頃、三ツ橋公園の横を実施することに 

したいと思いますので、ご協力をよろしくお願いします。 
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（３）正副区⻑会議（意見交換会）の実施結果について（本郷副会⻑） 
【内容】 

    ・日時：7 月 1 日（土） 午後 6 時〜 
    ・参加者数 1２名 
（４）専門部⻑会議（意見交換会）の実施について（斎川副会⻑） 

【内容】 
    ・日時：8 月 10 日（木）  午後 7 時〜 
（５）佐野まつりの稚児・⼿古舞募集について（大島副会⻑） 

【内容】 
    ・「佐野祭りの稚児・⼿古舞募集のお知らせ」を回覧中 
    ・祭典：10 月 1 日（日） 午前 9 時〜12 時 
    ・募集人数 稚児…各町会 2 名（総数 50 名） 

⼿古舞…25 町会で総数 3 名(衣装の関係) 
希望者多数の場合は稚児・⼿古舞とも抽選 

    ・募集対象 大橋町東部町会会員世帯、4 歳〜6 歳くらいのお⼦様 
    ・費用   稚児……約 12,000 円（ 6,000 円町会補助） 
          ⼿古舞…約 20,000 円（10,000 円町会補助） 
    ・仮申し込み期限 7 月 31 日（月）まで 
    ・申込先     近藤町会⻑ 電話番号 21-5858 

（６）センサーライトの設置について（大島副会⻑） 
   公⺠館に防犯及び違反ごみ防⽌の観点から、センサーライトを設置し 

ました。その後の様⼦を見て必要により防犯カメラを検討します。 
 （７）ウｵークラリーについて（役員） 
        Q．実施時期及び専門部のお⼿伝い等について教えてください。 
     Ａ．具体的な日程はまだ決まっていません。お⼿伝いについては、現

段階では育成会を中⼼に、専門部の皆さんにもお願いすることに
なっています。詳細が決まり次第お知らせします。 

 
５．次回役員会 
（１）日 程      

8 月 18 日（金） 大橋町東部公⺠館 19：00〜 
 


